

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 09.07.2015	Nummer F0126/15
Absender <b>Stadträtin</b> <b>Birgit Steinmetz</b> <b>SPD-Stadtratsfraktion</b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 09.07.2015	

Kurztitel  Betrieb der Ampelanlagen von Buckau bis Westerhüsen
--

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Ampelanlagen von Buckau bis nach Westerhüsen schalten sich im Nacht- und Wochenendmodus aus. Lediglich die Ampel in Höhe der Sandbreite, Rennring Magdeburg ist im Dauerbetrieb. Da in den Nacht- und Wochenendstunden auf der Straße ein deutlich verringertes Verkehrsaufkommen zu verzeichnen ist, stößt diese Regelung auf vielseitiges Unverständnis in der Bevölkerung.

Ich wurde bereits mehrfach von Bürgern darauf angesprochen, die gefühlt, ständig vor einer roten Ampel stehen, obwohl kein Verkehr auf der Straße unterwegs ist, insbesondere abends und am Wochenende. Durch die Umstellung der MVB auf Buslinien im Nachtverkehr kann die Wendeschleife der Straßenbahn keine Begründung mehr für die Notwendigkeit der 24-Stunden- Laufzeit der Ampel sein.

Ich frage Sie:

Welche weiteren Gründe gibt es für einen 24-Stunden- Betrieb?

Ich bitte um mündliche und schriftliche Antwort.

Birgit Steinmetz  
Stadträtin